

Longwy

L'intelligence artificielle accessible à tous à l'IUT

Le Républicain Lorrain - Hier à 18:36 - Temps de lecture : 1 min



Cette journée a permis de faire dialoguer le monde de l'enseignement supérieur avec celui du primaire et du secondaire.

L'IUT de Longwy a accueilli plus de 200 élèves du Pays-Haut pour une journée dédiée à l'intelligence artificielle, dans le cadre de la Fête de la science. Objectif : faire découvrir l'intelligence artificielle (IA) de manière ludique et pédagogique à travers une série d'ateliers interactifs.

L'institut a ouvert ses portes aux élèves d'écoles primaires et de collèges, accompagnés de lycéens de Reiser. Tous ont participé à des ateliers animés par les étudiants, enseignants et doctorants de l'IUT.

Les jeunes visiteurs ont exploré des thématiques variées : apprentissage des langues avec l'IA, robotique, réalité virtuelle, reconnaissance d'images, mobilité intelligente ou encore informatique embarquée. Un jeu « IA ou pas IA ? » a également permis de tester leurs connaissances de manière ludique.

Les retours sont très positifs : 91,5 % des élèves de CM2 et 82,3 % des collégiens ont déclaré avoir appris de nouvelles choses, 85 % ont apprécié les ateliers. L'atelier de réalité virtuelle a été le plus plébiscité. Les élèves n'ont pas manqué d'exprimer leur enthousiasme : « C'était la meilleure journée de ma vie ! », « Je veux apprendre ici », « J'espère revenir à l'IUT ! »